

か ど ひいらぎ

# 香童の柊

No. 4

壬生町立稲葉小学校 学校便り  
平成29年5月17日  
文責：校長 廣田 昌英

## 働く子ども達

5月1日（月）にグリーンタイムと称して、全校一斉に花壇の整備を行いました。その様子をふらっと見に行くとビックリ。サボっている子どもが一人もいないんです。普通(?)は必ずいるんですけどねえ。虫を見つけてはギャーギャー、ピーピーするものの、根気強く雑草を抜いてくれました。本校児童、やっぱりいいですね。

そういえば普段のお掃除でも同じことを感じます。細かい地味な作業にもみんなが地道に取り組み、昇降口や廊下がいつもきれいになってます。

本校職員の指導が素晴らしいのでしょうか? .....きっと、親の背中を見てすくすくと育ってきたからなのでしょうね!

## 安心安全メール

本校では電話連絡網は作成しません。緊急の連絡の際はメールの一斉配信を行います。雷雨のために下校時刻を遅らせる際などにも活用します。必ず登録してください。なお、携帯端末をお持ちでない方は、同じ学年の知り合いの方から緊急連絡を伝えてもらえるような準備をお願いします。

## 縦割り班

本校の特色として、縦割り班（異学年グループ）で様々な活動を行っています。

ある日の清掃の終わりに、5年生女子が清掃用具を片付けていた時のことです。その姿を見た4年生女子が黙って廊下のバケツを持ち上げ、中の水を捨てに水道に向

かおうとしました。

5年女子「○○ちゃん、ありがとう。でも、私が捨てに行くね。」

4年女子「え、でもたいへんじゃない?」

5年女子「でも、私の仕事だから。

ありがとね!」

4年女子「はい!」

なんとも微笑ましく美しいバケツリレー。受け継がれたのはバケツだけじゃないですよね。

## 今日の千明先生は...

1年生の担任は興野千明先生です。いつも素敵な笑顔で子ども達を幸せにしてくれています。私としては、「もうちょっと怒ってもいんじゃない?」と思うくらいです。

ある日、興野先生が教室で読み聞かせをしている場面に遭遇しました。先生は教室の後ろに置いた椅子に一人腰掛けて絵本を読んでいます。1年生はそのまわりに密集して床に座ったり立ったままだったり。しかし、その目は食い入るように絵本に注がれており、その光景はまさに低学年の醍醐味であり、「いいクラスだな」と思わせてくれる瞬間でした。

ところで、教室には漢字がまだ読めない1年生のために、大きく「きょうのちあきせんせい」と書いてあります。しかし、教室を参観するたびに、どうもして私にはそれが「今日の千明先生は、」と読めるのです。で、心の中で続きを言っています。「今日の千明先生は、○○○です!」.....さて、○○○には何が入るでしょう?